



Communiqué de presse
Conakry, 2 août 2025

EDG, UMS et CBG s'engagent pour le reboisement des berges et tête de sources des barrages hydroélectriques Garafiri, Donkéah, Banéah, Grandes Chutes, Tinkisso, Kinkon, Souapiti et Kaléta dans Dubréka et Kindia.

En continuité de leur engagement pour la protection de l'environnement et la gestion durable des ressources en eau, Électricité de Guinée (EDG-SA), en collaboration avec la Compagnie des Bauxites de Guinée (CBG) et United Mining Supply (Groupe UMS) annoncent le **lancement de la deuxième campagne de reboisement dans les préfectures de Dubréka et Kindia**. Le programme de cette campagne de reboisement 2025, consistera à des activités de mise en terre des plants sur les berges de huit (8) barrages hydroélectriques stratégiques pour le pays.

La cérémonie de lancement officiel a eu lieu ce samedi 2 août 2025 au barrage hydroélectrique de Kaléta, rassemblant les représentants des ministères de tutelle, les autorités locales, les partenaires financiers, les communautés villageoises, les médias et les acteurs engagés. Le lendemain, les opérations de plantation se poursuivront simultanément sur plusieurs sites, notamment les barrages du système Samou, Kinkon, Tinkisso et Garafiri, impliquant un large panel de volontaires et des parties prenantes.

Un fort engagement pour la nature : tous engagés pour planter 240 hectares

Cette nouvelle phase ambitionne la restauration de près de 240 hectares de terres dégradées sur les berges de huit barrages hydroélectriques : Kaléta, Souapiti, Garafiri, Donkéah, Banéah, Grandes Chutes, Tinkisso et Kinkon. Plus de 260 000 plants d'espèces locales seront mis en terre pour lutter contre l'érosion des sols, préserver la biodiversité et améliorer la qualité des ressources en eau indispensables à la production d'énergie durable.

Ensemble pour un avenir durable : l'alliance gagnante en Guinée

Cette initiative collective illustre l'engagement fort des entreprises et institutions guinéennes pour concilier protection environnementale et développement économique. Par ce programme, les partenaires souhaitent non seulement restaurer les écosystèmes fragilisés mais aussi sensibiliser les populations locales aux pratiques durables, par le biais notamment d'actions de formation et d'accompagnement.

« La préservation des têtes de source des barrages est essentielle pour garantir la pérennité de la production d'énergie renouvelable en Guinée. Ce projet conjoint démontre la force des partenariats entre acteurs publics, privés et les communautés dans la construction d'un avenir plus vert et durable », souligne **El Hadj Gando BARRY, Directeur Général de l'EDG**.



Déclaration de Fadi WAZNI, Président du Conseil d'Administration du Groupe UMS :

« Nous sommes fiers de renouveler notre engagement aux côtés d'EDG pour cette deuxième phase de reboisement, qui concerne plusieurs sites stratégiques dans les régions de Dubréka et Kindia. Ce projet, qui vise la restauration des berges et la protection des têtes de sources des barrages hydroélectriques, est porteur d'un impact durable pour nos ressources naturelles et les populations riveraines.

Chez UMS, nous croyons qu'agir pour l'environnement, c'est agir pour l'avenir. C'est pourquoi nous investissons dans des actions concrètes qui renforcent la résilience des écosystèmes, tout en contribuant à la sécurité énergétique du pays. Notre vision de la responsabilité sociale va au-delà de la simple conformité : elle repose sur un engagement actif au service du bien commun.

Participer à cette initiative, c'est aussi affirmer notre volonté de soutenir des projets structurants, qui allient utilité publique, inclusion locale et préservation des ressources. Ce projet bénéficiera à l'ensemble des communautés de Conakry et de toute la Guinée, en garantissant une meilleure gestion des ressources en eau et un approvisionnement énergétique plus stable. C'est dans cette logique que nous inscrivons notre action, avec la conviction que chaque arbre planté est une promesse pour demain. »

Au cœur de la RSE, une croissance verte et responsables est possible

Inscrits dans le cadre de leur responsabilité sociétale des entreprises (RSE), les partenaires à côtés d'EDG, réaffirment leur volonté commune à poursuivre et intensifier leurs actions en faveur de la réduction de l'empreinte carbone, la promotion des énergies renouvelables, et le développement d'une croissance verte et inclusive en Guinée.

C'est précisément dans cette perspective que la poursuite de cette initiative illustre la possibilité réelle de concilier harmonieusement la croissance économique avec la préservation de notre environnement.



ELECTRICITE
DE GUINEE



À propos d'EDG

Dans le but d'harmoniser le secteur de l'électricité, l'État guinéen a créé en 2002 une société dénommée Electricité De Guinée (EDG) et il lui a confié la mission de « la réalisation, l'achat d'énergie électrique et la gestion de l'activité de service public, de la production, du transport, de la distribution et de la commercialisation de l'énergie électrique sur le territoire de la République de Guinée, l'achat d'énergie électrique ainsi que l'exportation et l'importation d'énergie électrique à la sous-région conformément à la politique nationale.

L'Entreprise d'Electricité de Guinée « EDG SA » est érigé en une Société Publique Anonyme avec Conseil d'administration dotée de la personnalité juridique, de l'autonomie financière et de gestion. Elle est placée sous la tutelle technique du Ministère de l'Energie et sous la tutelle financière du Ministère de l'Économie et des Finances.

Société Anonyme à Participation Publique RCCM N° : GCKRY/0715A/2003 - NIF : 693770885 - Capital Social : 261 119 478 000 GNF - Siège Social Immeuble Sankaran, côté nord, Minière, Dixinn - BP : 1463 – Conakry, République de Guinée - Tél : 626 11 11 11 - Pour en savoir plus, visitez le www.edg.com.gn

Contacts presse :

CAMARA Naby M. : naby-moussa.camara@edg.com.gn

Département Communication : infos@edg.com.gn

À propos d'UMS Africa Group

United Mining Supply (UMS) est le leader du transport et de la logistique minière en Afrique de l'Ouest. Fournisseur de solutions de logistique intégrée, UMS est présent sur les secteurs du transport routier et aérien, notamment dans l'importation et la distribution de carburant et le transport de minerai. Chez UMS, l'amélioration de l'impact social et environnemental des activités est une exigence permanente.

Contacts presse :

Fatoumata Binta SOW : fatoumatabinta.sow@ums-cky.com

À propos de la Compagnie des Bauxites de Guinée (CBG)

La Compagnie des Bauxites de Guinée (CBG) est l'un des principaux producteurs de bauxite de qualité au monde. Fondée en 1963, la CBG est une coentreprise détenue à 49 % par l'État guinéen et à 51 % par le consortium Halco Mining, composé des groupes internationaux Alcoa, Rio Tinto Alcan et Dadco Investments. Acteur majeur de l'économie nationale, la CBG inscrit ses activités dans une logique de performance responsable, intégrant la sécurité, le développement durable et l'engagement communautaire. Présente depuis plus de cinq décennies, elle œuvre chaque jour à faire bien plus que de la bauxite.

Contacts presse :

Sarata DIALLO : sarata.diallo@cbg-guinee.com

info@cbg-guinee.com